

Pour diffusion immédiate

Saint-Constant inaugure son nouveau Pavillon jeunesse (SPA²)

Saint-Constant, le 10 mars 2023 – C'est hier soir que la Ville de Saint-Constant a procédé à l'inauguration de son tout nouveau Pavillon jeunesse. Plusieurs jeunes résidents de Saint-Constant ont pu participer à cette soirée organisée en leur honneur !



Rangée du haut : Monsieur Juan Carlos Meneses, employé de la Ville, monsieur Gilles Lapiere, conseiller municipal, monsieur André Camirand, conseiller municipal, madame Christiane Traversy, employée de la Ville, madame Chantale Boudrias, conseillère municipale, monsieur Alain Therrien, député fédéral de La Prairie et leader du Bloc Québécois, monsieur Jean-Claude Boyer, maire de la Ville, madame Carole Lamarche, représentante de la ministre de l'Immigration, de la Francisation et de l'Intégration et députée de Sanguinet, monsieur Hugo Sénéchal, employé de la Ville, madame Johanne Di Cesare, conseillère municipale, monsieur Mario Perron, conseiller municipal, madame Natalia Zuluaga, conseillère municipale, monsieur Sylvain Cazes, conseiller municipal et monsieur Pierre-Marc Bruno, employé de la Ville **Rangée du bas** : Monsieur Gabriel Armand, employé de la Ville et les intervenants jeunesse Samuel Laramée, Marilou Morin, Amélie Durocher, Mikaël Décarie et Olivier Bégin.

Le Service préados et ados (SPA²) est situé dans le Pôle culturel et sportif, à proximité de la Bibliothèque, aux abords du boulevard Monchamp.

« C'est une fierté d'avoir inauguré notre nouveau Pavillon jeunesse hier soir. Il était grand temps d'offrir aux préadolescents et adolescents un endroit à leur image, qui favoriserait leur épanouissement et leur croissance personnelle. Cet endroit est le croisement idéal entre un milieu de vie adapté aux intérêts des jeunes et un encadrement structuré et rassurant pour les parents. Nos jeunes constantins seront les citoyens de demain, c'est pourquoi il est primordial de leur accorder l'importance qu'ils méritent, et c'est exactement ce que l'on vient

faire avec ce nouveau Pavillon jeunesse. », souligne le maire de la Ville de Saint-Constant, Jean-Claude Boyer.

Le SPA² en bref :

- Un milieu de vie sécuritaire, à l'image des jeunes, où ils pourront se développer et construire leur identité, entourés d'adultes en qui ils ont confiance;
- Des aires communes favorisant la socialisation ainsi que des pièces fermées pour faciliter les interventions entre les jeunes et les intervenants en toute confidentialité;
- Une terrasse extérieure qui donne sur le futur site du *skatepark*, du *pumptrack* et sur les terrains de soccer et basketball.
- Des activités ludiques et formatrices, telles que des initiations à la cuisine, un service d'aide au devoir, des forums de discussion sur divers sujets, des sports extérieurs et intérieurs, des ateliers de créations et des projets porteurs et structurants.

Retrouvez l'équipe du SPA² sur Instagram et Snapchat : le_spa2

– 30 –

Source :

Service des communications
Ville de Saint-Constant
450 638-2010, poste 7460
communication@saint-constant.ca